



SOUS LE HAUT PATRONAGE DE
MONSIEUR EMMANUEL MACRON,
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

LA SOCIÉTÉ DES MEMBRES DE LA LÉGION D'HONNEUR LANCE « LES OLYMPIADES DE LA JEUNESSE »

Hier comme aujourd'hui, mobilisés dans des actions de solidarité intergénérationnelle

À l'occasion des célébrations de son Centenaire, la Société des membres de la Légion d'honneur (SMLH), association reconnue d'utilité publique, organise ses « Olympiades de la jeunesse ». Une grande compétition nationale qui réunit sur le web depuis le 17 mai et jusqu'au 15 septembre, un millier de jeunes venus de tous les horizons et parfois de très loin comme ceux de Guadeloupe, La Réunion, Madagascar... 1 000 jeunes qui relèvent les défis préparés par 80 professionnels au sein d'ateliers thématiques qui s'inscrivent au cœur de la mission de l'association centenaire : Solidarité, Valeurs et Engagement, mise en valeur des savoir-faire français à travers l'apprentissage. Ces Olympiades numériques se clôtureront par une grande finale « en présentiel » le 26 septembre à l'Hôtel national des Invalides.

Les « Olympiades de la Jeunesse », une grande compétition nationale qui réunit un millier de jeunes

Les « Olympiades de la Jeunesse » sont une compétition qui réunit 128 équipes départementales et les 45 000 membres actifs de la SMLH autour d'ateliers sur les thématiques de la solidarité, des valeurs, de l'engagement et de la transmission, des savoir-faire français, autant d'ateliers auprès desquels les jeunes participants relèveront des défis individuels et collectifs destinés à enrichir leurs connaissances mais aussi développer les valeurs de cohésion et de partage.

Chaque équipe est accompagnée de mentors issus des sections locales de la SMLH, dans la droite ligne de sa mission historique de solidarité intergénérationnelle qu'elle mène avec discrétion, disponibilité et efficacité depuis 100 ans. Alors que les impacts de la crise que nous traversons sont sans précédent sur le plan économique et social, la mission des acteurs associatifs et de la SMLH est plus que jamais d'actualité.

« Aujourd'hui, il nous semble plus important que jamais de préserver les liens intergénérationnels. À travers ces Olympiades de la Jeunesse, notre objectif est de réunir un millier de jeunes et nos 45 000 sociétaires autour d'ateliers ludiques et inédits sur ce que la France a de plus beau, dans sa diversité, son génie unique et universel. » déclare l'amiral Coldefy, Président de la SMLH.

Chaque atelier sera développé avec un partenaire de la SMLH, pensé comme un quiz autour de son ADN et les actions qui lui sont siennes. **La Croix-Rouge Française, les Compagnons du Devoir, les Meilleurs Ouvriers de France, le Musée de la Légion d'honneur, les Scouts de France ou encore l'UIMM** ont déjà répondu présents pour participer à ce grand évènement.

Une compétition multicanale, organisée en ligne et en présentiel

Les Olympiades de la jeunesse, ce sont deux grands moments :

1. Une compétition numérique, du 17 mai au 15 septembre : phase de préparation et d'entraînement sur une plateforme de jeu dédiée. Les équipes entrent en compétition à distance sur l'intégralité des 80 activités proposées et commencent à marquer des points via les quizz interactifs des différents partenaires.

2. Une compétition en présentiel organisée le dimanche 26 septembre à l'Hôtel national des Invalides (Paris). Lors de cette phase de compétition, pensée comme une grande finale, les équipes mettront en pratique les connaissances acquises lors de la compétition numérique, fortes des points déjà marqués. Les partenaires de la SMLH y tiendront des stands, invitant les équipes à venir à leur rencontre pour réaliser des défis. En marge de la compétition, des conférences et échanges avec des experts et personnalités ainsi que d'autres activités connexes dans différents lieux des Invalides viendront ponctuer cette journée de célébrations.

Depuis 100 ans, la SMLH se mobilise en France comme à l'étranger dans des actions concrètes de solidarité destinées notamment au renforcement du lien intergénérationnel

Depuis près de 100 ans, La Société des membres de la Légion d'honneur est engagée pour susciter, encourager et porter au quotidien des actions d'entraide et de solidarité. Ses 45 000 membres actifs en France et à l'étranger s'investissent avec discrétion, disponibilité et efficacité auprès de la jeunesse, qui représente le présent et surtout l'avenir. La légion d'honneur est une décoration qui constitue un point de départ et un engagement :

- **pour transmettre aux jeunes la mémoire, les valeurs de civisme et de citoyenneté ;**
- **pour participer hier comme aujourd'hui, à des activités ou des actions de solidarité pour renforcer le lien intergénérationnel ;**
- **pour faire rayonner la culture de la France, dans toute sa diversité, son génie unique et ses valeurs de générosité qu'elle a le talent de faire rayonner partout dans le monde.**

Depuis 3 ans, la SMLH a réaffirmé sa vocation historique d'entraide et de solidarité en définissant les 4 axes de son nouveau projet associatif « **SMLH 2030** » : **les interventions dans les établissements scolaires, le soutien à la valorisation de l'apprentissage, l'accompagnement de jeunes méritants, et aussi l'accompagnement des candidats à la naturalisation.**

Autour d'actions aussi variées que du parrainage, des Prix de l'apprentissage, des conventions dans les établissements scolaires, des bourses pour les Jeunes, **la SMLH permet à plus de 35 000** jeunes de rencontrer et échanger chaque année avec les sociétaires et sont soutenus par eux.

#Olympiadesdelajeunesse #SMLH

Pour plus d'informations : <https://olympiadesdelajeunesse-smlh.fr>

Suivez-nous sur  LinkedIn  Twitter  Facebook  Instagram  Youtube

Contact presse :

Victoria Cauchie - victoria.cauchie@publicisconsultants.com

06.28.66.70.37

Catherine Marrot - Catherine.marrot@smlh.fr

06.26.26.03.99